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Delight：Peyz成长速度非常快 有机会的话还会再选潘森

 

前天Gen.G以3-1击败HLE，赛后辅助Delight接受了韩媒的采访。

接受Fomos采访的Delight表示：
“在重要的比赛中，对手也是支优秀的队伍，所以不知道结果会怎么样
，最后以3-1获胜心情很开心。”对于当天本人的表现，他补充说到：
“似乎很好地履行了自己的职责，感到很满足。”接着对于本人的角色
他具体地说到：“最大限度地发挥英雄独有的优点和团队沟通部分。”

Delight在第一局通过璐璐出色的表现得到了很多人的肯定。当被问到打
出如此活跃的表现也没有得到POG，是否感到遗憾时，他回答到：
“除了在3级的时候勾引过一次外，我认为剩下的是Peyz打得很好。如果
在配合己方打野gank这方面打得不是特别好的话，很难用璐璐获得POG
。”

虽然没能取得胜利，但是Delight选出了潘森辅助，他坦言到：
“在训练的过程中看起来非常好，所以作为随时都可以使用的英雄来准
备，虽然今天选出来了，但是没能很好地完成任务，比赛结果不太好。
“
关于潘森的优势他表示遗憾的同时也承诺道：“因为伤害比其他辅助高
，对线本来应该打强势点，但没能做到。如果下次还能出现能选的情况
，应该还是会用。“

关于第三局失利的话题接连不断，Delight指出前期没能保持有利的局势
和队员之间的交流错误，并分析了失败原因
：“我们复盘说到对于自己负责的任务要上心些，沟通还需要再努力些
，也说了我们的竞技水平似乎比对手更好。“

被问到已经通过了季后赛第二轮关卡的这个时期，与Peyz的配合如何？
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Delight首先对搭档Peyz赞不绝口：
“成长速度非常快，越打比赛越在进步。”特别强调了在沟通方面取得
了进步。对于去年要填补Gen.G的下路组合Ruler和Lehends的空位，他给
出了成熟的回答：”虽然有一定程度的负担感，但是作为职业选手，即
使来到了有责任感的位置，也要做到不能落后于他人。“

战胜HLE进入季后赛第3轮胜者组的Gen.G对手是T1。特别是要与POG排
名第一，十分耀眼的Keria之间展开对决的情况下，Delight表示：
“T1选手们都打得非常好，虽然在常规赛第1、2轮的比赛中都败北了，
但是在这次的胜者组相遇的话，会努力取得胜利。我也要认真做好准备
，努力不落后于对手。“

Delight说到：
“感谢大家一直以来的支持，为了报答大家的支持，会更加努力，争取
得到好的结果。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168005615913787.html
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